



10 december 2024

Atlantic Centre invité à l'inauguration de l'Institut du Droit de la Mer de Colombie

Les 12 et 13 novembre, l'Atlantic Centre (AC) était présent à Bogotá, représenté par son coordinateur, le contre-amiral Nuno de Noronha Bragança, et le Dr Francisco de Arantes e Oliveira, pour l'inauguration de l'Institut Colombien pour le Droit de la Mer, qui sera temporairement basé à l'Académie Navale des Études Stratégiques de la Marine colombienne.

L'événement a comporté des présentations d'experts en droit international, notamment le juge honorable Thomas Heidar, président du Tribunal international du droit de la mer, la vice-ministre des Affaires multilatérales Kandya Obezo Casseres, le vice-amiral Juan Ricardo Rozo Obregón, l'amiral Nirmal Verma et le Dr Giovanni Veja. L'AC faisait également partie des intervenants, sur invitation du contre-amiral Javier Alfonso Jaimes Pinilla de la Marine colombienne. Le coordinateur de l'AC a été le conférencier principal le 12 novembre, où il a présenté une intervention intitulée "La vision du droit maritime du point de vue de l'Atlantic Centre", et a participé à une table ronde le même jour.

Lors de cet événement, d'une grande importance historique pour la Marine colombienne, a été annoncée l'initiation du processus d'adhésion de la Colombie à la Convention des Nations Unies sur le droit de la mer (CONVEMAR).